



# Chamizo pide un «esfuerzo» para resolver la huelga en San Pablo

Los trabajadores reclaman a la empresa una propuesta por escrito para estudiarla

S. L.  
SEVILLA

El Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, pidió ayer al Grupo Abades que realice un «esfuerzo» para que se resuelva el conflicto que le enfrenta con los trabajadores de las cafeterías del aeropuerto San Pablo de Sevilla, y que ha derivado en una huelga que se prolonga ya desde hace más de 50 días, al tiempo que ha ofrecido su mediación con ese fin. Chamizo realizó este llamamiento tras visitar en la Catedral de Sevilla a los trabajadores que permanecen allí encerrados desde mediados de esta semana, a quienes ha querido así trasladar su «apoyo» al entender que existe en ellos «voluntad negociadora», de forma que es la empresa la que debe realizar «un esfuerzo».

En declaraciones a E. P. tras realizar esta visita, Chamizo ha tachado de «inaguantable» la situación a la que se ha llegado en este conflicto, ya que, según ha lamentado, «cada vez que hay un punto de encuentro, la empresa se retira de la mesa de negociación con los trabajadores». Por ello, ha remitido un escrito a la

compañía en la que se ofrece como mediador en el conflicto, y ha mostrado su deseo de hablar con el abogado que ejerza la representación legal de esta parte esta misma semana. Igualmente, el Defensor del Pueblo Andaluz ha trasladado su respaldo al trabajador que ha iniciado una huelga de hambre, y se ha mostrado agradecido por las palabras de apoyo que, según ha explicado, ha recibido por parte de los trabajadores, quienes le han pedido que continúe en el cargo.

Por su parte, los trabajadores han acogido «con mucha satisfacción» la visita de Chamizo, que representa «un apoyo institucional más» a la causa que defienden. En línea con lo expresado por Chamizo, los representantes sindicales de los trabajadores han remarked que éstos mantienen la misma «flexibilidad» para negociar que tenían «desde el primer día» del conflicto, si bien consideran que para que realmente pueda producirse un acercamiento con la empresa es necesario que ésta tenga «voluntad de diálogo». En su opinión, la compañía «no tiene postura» actualmente en relación a este conflicto, ya que «cuando ha habido un acercamiento ha retirado sus propuestas». Por ello, los trabajadores quieren que la empresa «traslade alguna propuesta de solución por escrito» para que la puedan «estudiar», al tiempo que anuncian reuniones con representantes de la Junta de Andalucía.



**José Chamizo**

El Defensor del Pueblo Andaluz se ha ofrecido como mediador en el conflicto y ha trasladado su apoyo a los trabajadores